
D.O.E.; PODER EXECUTIVO, SECAO I, SAO PAULO, 109 (246), QUARTA-FEIRA, 29 DE DEZEMBRO DE 1999 - 33

RECURSOS EM ASSEMBLEIA LEMBROU AINDE QUE EXISTE UMA

DEIBERACAO DE NUMERO 01/99, DE 29/%)3/99, QUE EM SEU

ARTIGO 5* DIZ QUE O PRESIDENTE DO COMITE DE BACIA DO ITUTA

JACARE, PODERA PROPOR AO FEHIDRO A DESCLASSIFICACAO DO

TOMADOR E INDICAR OS CLASIFICADOS A SEGUIR, QUANDO OCORRER

PEDIDO INJUSTICADA OU DESINTERESSE AO RECURSOS, OU QUANDO

FOR CONSTATADA A INVIABILIDADE DE EMPREENDIMENTO POR

QUESTES TECNICAS E/OU FINANCEIRAS A NAO APOSTEMACAO DOS

DOCUMENTOS EXIGIDOS, SERIA O SUFICIENTE PARA INDICAR OUTROS

PRETENDENTES PRIORIZADAS POREM NAO CONTEMPLADOS POREM,

DEMOCRATICAMENTE ESSA PRESIDNCIA COLOCA O ASSUNTO PARA

SER DELIBERADO PELO PENADO ACATANDO O QUE FOR DECIDIDO

EM SEGUIDA COLOCOU O ASSUNTO PARA MANIFSTACAO DO

PLENARIO COM A PALAVRA O ENG. PAULO MANCINI DA APASC, DISSE

CONSIDERAR QUE OS RECURSOS APROVADOS EM 1998, HOUVE UMA

TOLERANCIA SUFICIENTE E QUE PODADA ESTAR LIBERADO PARA OS

DA 1999, A NAA SER QUE TENHA ALGUM CASO QUE FALT DETALHE

MUITO PEQUENO A SER RESOLVIDO OS DE 1999 ELE GOSTARIA QUE

SE FORMASSE UMA CUMIERO PARA TRATAR CASO A CASO, VENDO

SE E UMA SITUACAA QUE MERECE SER LIBERADO PARA O PROXIMO

CLASSIFICADO OU SE E ALGUM DETALHE QUE A PREFEITURA OU A

ENTIDADE PODE EFETIVAMENTE RESOLVER, ENLACO COMPENSA DAR

MAIS UM PRAZO, COM A PALAVRA O ENG. LUIZ ALEIXO CEZAROTTI

DA PREFEITURA DE AGUDOS, DIZ QUE HOUVE UM DESENCONTRO

DESSA DOCUMENTACAO QUE FALTA ENTREGAR, E QUE TRAUE A

MESMA PARA SER ENTREGUE USANDO A PALAVRA O ENG. ALDO,

DIZ QUE O CASO DE AGUDOS ESTA JUSTIFICADO, COM A PALAVRA O

SENHOR RODRIGO; DO INSTITUTO VIDAGUA DISSE QUETRO TODOS

OS DOCUMENTOS QUE FALTAVAM CONTINUANDO-SE ENG. RICHARD,

DA P.M. DE TABATINGA, ARGUMENTANDO QUE O PROBLEMA DELES

E COM A CND DO FUNDO DE GARANTIA QUE JA ESTA SENDO

E QUE NA PRXIMA SEMANA TODA A DOCUMENTACAO,

SERA ENTREGUE NA SECRETARIA EXECUTIVA DO COMITATO COM A

PALAVRA O ENG. ALDO, DIZ QUE FALTA AINDA JAU, POLICIA FLORESTAL

E A SOCIEDADE GAIA CONTINUANDO A MANIFESTACAO DU

O ENG. HEITOR PELAES, REPRESENTANTE DA SECRETARIA DE

RECURSOS HIDRICOS, APRESENTOU UMA PRPOSTA QUE SE

UMA DATA LIMITE E QUE FOSEE INFORMADOS AUS

PARA CONSCIENTIZAMOS DO QUE ESTE ACONTECENDO,

EMBORA A SECRETARIA EXECUTIVA JA VENHA FAZENDO ISSO, MAS

QUE SALSE DO PLENARIO UMA DALA, PORQUE SE NAO

UMA DATA LIMITE, A SITUACAO NAO SERA RESOLVIDA, E

NAO IVSENDO PREJUDICAR O MUNICIPIO OU UMA ENTIDADE

E SIM AGILIZAR O USO DESSE RECURSO, E QUE QUEM NAO

TIVER CONDICOES SERIA MELHOR ATE QUE APRESENTASSE UMA

DE PLEITEAR A VERBA NOVAMENTE NO FUTURO,

O PROJETO AGILIZANDO O SERVICO DA SECRETARIA

E NAO TENDO O PRESIDENTE QUE TUMAR UMA ATITUDE, O QUE

JA E POSSIVEL COM A DELIBERACAO APRESENTADA, SUGERIU ESTAU

O ENG. HEITOR A DATA LUMHE DE 31/01/2000, UMA VEZ QUE JA

MUDOU O ANO FISCAL, E QUEM TEVE QUE RENEGOCIAR A DIVIDA JA

O FEZ E PODERE ESTAR DE POSSE DESSE DOCUMENTO OU NAO,

COM A PALAVRA O SENHOR PRESIDENTE ENG. ALDO, SOLICITA SE

MAIS ALGUEM QUER SE MANIFESTSR, O QUE NAO ACONTECE

SALIENTOU ENTAO A EXISTENCIA DE DUAS PROPOSTAS, A DO

SENHOR PAULO MANCINI QUE E DE CRIAR UMA COMISSAO PARA

RESOLVER ESSES PROBLEMAS PENDENTES E A PROPOSITADO ENG.

HEITOR QUE SERIA ESTIPULAR A DATA LIMITE DE 31/01/2000 PARA

QUEM NAO APRESENTOU A SUA DOCUMENTACAO E QUE JA VIABILIZ

ZOU O PRJETO COM CONDICAO DE RETIJ O DINHEIRO A SEGUIR O

SENHOR PAULO, DISSE QUE TINHA UMA SUGESTAO E QUERIA UM

'

ESCLARECIMENTO, PERGUNTANDO SE ESSA DATA LIMITE ERA TANTO

PAM OS RECURSOS DE 1998, COMO O DE 1999, OU SO DE 1998. A

SUA SUGESTAO ENTAO ERA JUNTAR AS DUAS PROPOSTAS, ESTIPULAR A

DATA LIMITE E FORMAR TAMBEM UMA COMISSAO, PORQUE

EM ALGUM CASO, PODERIA SER TOLERANTE A ESSA

DATA LIMITE, OU ENTAO O PROPRIO PRESIDENTE PODERIA DARO

AVAL QUE JA TEM, FAZENDO ESSA DELIBERACAO (3 ENG. ALDO

AO PLENARIO SE MASTIGUEM DESEJA SE MANIFESTAR O

ENG. CAMIREPRESENTANTE DA CETESB, SE MANIFESTA E DIZ

QUE ACHA QUE DEVERIA PROJETAR DE NOVO A VERBA DAS CIDADES

E ENTIDADES QUE NAO SE MANIFESTARA, OU SEJA P.M. DE JAU,

POLICIA FLORESTAL DO ESTEDU DE SAO PAULO E A SOCIEDADE GAIA,

NOS VALORES DE R* 240.000,00; R* 78.000,00 E R* 52.500,00

RESPECITVAMENTE E PERGUNTAM SE ESSE VALOR DA PARA SER

0 ENG. ALDO DIZ QUE DARIA MAIS DE R* 300.000,00, E

QUE SA O MUNICIPIO DE LENCAIS PAULISTA QUE E O VALOR MEIO

ALTO, OS OUTROS TRES DARIA PARA REMANEJAR PARA A P. M. DE

NOVA EUROPA, P. M. DE SAO MANUEL E P M. SAU CARLOS E

SOBRARIA AINDA UMA QUANTIA PEQUENA COMO NINGUEM MAIS

QUIS SE MANIFESTAR O SENHOR PRESIENTE ENG. ALDO ESCLARECEU

AS PROPOSTAS PARA COLOCAR EM TECAO OU SEJA CRIAR UMA

COMISSAO PARA VERIFICAR ESSES CASOS EM PENDENCIAS E

UMA DATA LIMITA DE 3101/2000. A SEGUIR FOI COLOWSHY

EM VOTACAO PARA QUEM ESTIVESSE DE ACORDOOU COM ESSA

SE MANIFESTASSE, FORAM ITOL VOTU FAVORAVEIS A

PROPOSTA DE CRIAR UMA COMISSAO E ESTIPULAR A DATA LIMITE

SENDO APROVADO A CRIACAO DE UMA COMISSAO U SENHOR

ENG. ALDO SUGERIU QUE ESSA COMISSAO FOSSE A CAMARA

TECNICA DE PLANEJAMENTO E GESTAO, QUE VEM ATUANDO

0 PENADO ACATOU A SUGESTA E ENTAO INDICA

A CAMARE TECNICA DE PLANEJAMENTO E GESTAO PARA CUIDAR

DESSA QUESTAO RELATIVA A DOCUMENTACAO QUE FALTA, E A DATE

LIMITE SERA EM 31/01/2000. APOS ESSA DATA O COMITE DE

BACIA, ATRAVES DE SUA DIRETORIA DEVERA SE FUR O CASO

ESSAS VERBAS, DE ACORDO COM A PRIORIDADE ESTABELECIDA

USANDO A PALAVRA O ENG. BRAZ DEU PROSSEGUIMENTO A

E APRESENTOU UMA MINUTA DE DELIBERACAO 02/99, QUE

ESTIPULA PRAZO PAM SOLICITACAO DE RECURSO DO FEHIDRO PARA

O ANO 2000. A SEGUIR U SENHOR PRESIDENTE ENG. ALDO COM A

PALAVRA DIZ QUE PARA SE GANHAREM O SOLICITANTE DEVERO

APRESENTEJUNTO COM A FICHA DE SOLICITACAO DE

O CERTIFICADO DE REGULARIDADE DA SITUACAO DO FUNDO

DE GARANTIA, A CERTIDAO NEGATIVA DE DEBITO DO CND, DO

INSS E CERTIDAO DOS TRIBUTOS E CIONTRIBUICOES FEDERAIS DO

MINISTERIO DA FAZENDA, AFIRMOU ENTAO QUE COM ISSO NAO SE

QUER COMPLICAR E SIM GANHAR TEMPO, PORQUE ASSIM SO ENTRA

COM O PEDIDO QUEM REALMENTE TEM CONSINCLUSIVE

PARA NAO PREJUDICAR AS DEMAIS PREFEITURAS QUE ESTAO EM

CONDICOES E AS VEZES NAO SAO PRIORIZADAS A SEGUIR FOI

EM DISCUSSAO A MINUTA DE DELIBERACAO 02)99. 0 SENHOR

PAULO MANCINI E EM RELACAO A DATA DE ENTREGA E SUGERE QUE

FOSSE 31/0322000, POR CAUSA DAS FERIAS OUTRA DUVIDA SERIA O

CASO DE VERIFICAR OS CRITERIOS PARA QUALIFICACAO DO PROJETO,

QUE SAO OS MESMOS DE 1996, NAO HAVENDO ALTERACAO 0 ENG.

ALDO ENTENDERE DIZENDO QUE ALGUMAS BACIAS TENTARAM

OS CRISTIRIOS EMPINAR ESSES COCUMENTOS E NAO

SOBRE CRITERIOS E DISTRIBUICAO, E PRIORIZADO DE ACORDO

COM A VERBA QUE TEM E EXPLICA QUE OS CRITERIOS ERA E

SENDO 40% DU RECURSO PARA TRATAMENT DE ESGOTO,

SENDO A GRANDE PRIORIDADE PARA RECUPERACAO DOS RIOS DA

NOSSA REGIAO, PRINCIPALMENTE TRATAMENT DE ESGOTO

E QUE O RESTANTE ESTAO DISRIBUIDOS PARA OUTROS SERVICOS

QUE DEVEM SER FEHIS E COMO FOI VISTO NA EXPOSICAO A

DE RECURSO E PARA TODO O TIPO DE RECUPERACAO

AMBIENTAL, VIVEIRO DE MUDAS, EDUCACAO AMBIENTAL, LIXO,

ESGOTO E GALERIAS DE AGUAS PLUVIAIS TODA ESSA PARTE FOI

NAO ESTA HAVENDO PROBLEMA DE PRIVILEGIO A UM

OU UUTRO INTERESSE DE PREFEITURA OU QUALQUER OUTRO ORGAO

IMPORTANTE E DAR PRIORIDADE DE PROJETOS, HOUVERAM

PRINCIPALMENTE EM 1998, POIS FOMM PEDIDOS RECURSOS

E A MAIORIA DOS TOMADORES NAO TINHA PROJETOS E QUANDO FOI

ELABORADO U PROJETO O VALOR DO RECURSO OBTIDO ERA DIFERENTE

DISSE AINDA QUE NESSA MINUTA, ESTA SE VINCULANDO A

DE RECURSOS PARA OBRA SOMENTE A QUE ESTIVER DE POSSE

DO PROJETO COM A PALAVRA O ENG. DAVID G. POMPEI DO FORUM

BATALHA DISSE CONCORDAR COM A DATA DE 31/312000; SOBRE

A CND, ANTES ERA DE 6 EM 6 MESES A RENOVACAO E HOJE ESTA

SENDO A CADA 60 DIAS, DISSE SER UM TEMPO MUITO CURTO E QUE

SUA REIVINDICACAO E QUA A CND DEVA VOLITAR A SER SEMESTRAL

CONTINUANDO, O ENG. DAVID, DISSE ESTAR PREOCUPADO COM A

PRIVATIZACAO DO BANESPA, QUE SE O PRAZO DAS

REIVINDICACOES FOREM ENTREGUES EM MARCO, PRECISA-SE VER PARA ONDE

VAI OS RECURSOS DO FEHIDRO, PORQUE ACHA-SE QUE A NOSSA

CAIXA NAO TEM ESTRUTURA COM A PALAVRA, ENG. HEITOR FAZ DUAS

CONSIDERACOES, A PRIMEIRA, QUE OS PRETENSOS TOMADORES

PROCURASSEM A SECRETARIA EXECUTIVA ANTES DE FAZEREM OS

PEDIDOS PORQUE O FEHIDRO PASSOU POR GRANDES MUDANCAS

QUANTO AS NORMAS DE PROCEDIMENTOS QUE ESTAVAM EM

VIGENCIA, E QUE NO DIA 8/12 FORAM ACELERADAS A SEGUNDA E

QUANTO A DATA LIMITE DE SOLICITACOES E SENDO QUE NO ANO

2000 TEREMOS ELEICOES MUNICIPAIS E SE FOR ADIADA A DATA DE

ENTREGA DE PEDIDO DE PRJETOS VAI ACONTECER O QUE

ESTE ANO, EM PIOR ESTAGIO, OU SEJA N COMHE EM SI E AGIL

OS PEDIDOS FNRAM APRESENTADOS NOS DIAS 9, 10 E 11/03RY9 E

EM 29/03/99 O CROMITA DELIBEROU E APROVOU ESSES RECURSOS,

EMAO EM MEDIA A ESTATISTICA DO COMITE E DE 19'A 20 DIAS DE

TRAMITE DO PRUCO DESDE DE QUE ESTEJA O TOMADOR

O SEU PROJETO BEM ENCAMINHADO; E O QUE ACONTECEU E

QUE DE 29 DE MARCU AHOJE TEM 04 (QUATRO) PROJETOS

O RESTO ESTA EM PENDENCIA, UU POR COMUNICADO DO

AGENTE TECNICA OU POR FAITA DE DOCUMENTOS E BEM VERDADE

QUE FICA BASTANTE TEMPU CUM O AGENTE TECNICO, CONFORME

FOI RELATADO PELO ENG. ALMIR, ONDE O PROJETO VEM INCOMPLETO

E U AGENTE TECNICO SE VA NA OBRIGACAO DE FICAR SOLICITANDO

DOCUMENTACAO, SOLICITANDO DETALHE DU ORCAMENTO, ENTAO SE

DEVE ATENTAR PARA ESSE FATO QUE FICARA BEM MAIS AGILIZADO O

PROCESSO NO CROMITA E ASSIM O ENG. HEILOR ENCERROU SUAS

CONSIDERACOES DIZENDO QUE AO SE ESTENDER ESSA DATA

PROBLEMAS COM A ELEICAO E O PREFEITO QUE REIVINDICOU O

PEDIDO NAU ESTARA NA PREFEITURA PARA ASSINAR O CONTRATO,

SENDO ENTAO UMA PREOCUPACAO A SEGUIR O SR. PAULO

DIZ QUE A RESPEITO DA DATA HOUVE UM ENGANO POR PARTE

DELE, POIS ACHAVA QUE TINHA QUE APRESENTEJUNTO COM O

PEDIDO O PROJETO PRONTO DAI PEDIU UMA POSTERGACAO DA

DATA, MAS COMO NAO E O CASO, SE E APENAS PARA APRESENTAR O

PEDIDO E MAIS A 03 (TRES) CERTIDOES, NAO SERIA O CASO DE

PRORROGACAO DA DATA, E QUE O DRA 15102I2000 ESTARIA

O SENHOR PRESIDENLE ENG. ALDO PIERRI EOM A PALAVRA

DISSE QUE COMO HOUVERAM MUDANCAS NO FEHIDRO, CADA

PREFEITURA OU ENTIDADE INTERESSADA PROCURASSE SABER JUNTO A

SECRETARIA AS MODIFICACOES QUE OCORRERAM PARA GANHAR

TEMPO CONTINUANDO O ENG. ALDO DISSE QUE EM VIRTUDE DO

SR. PAULO MANCINI E DO ENG. DAVID TEREM RETIRADO SUAS

DE PRORROGACAO DE DATA, FICAVA MANTIDA DA DATA DE

15/02I200, PARA PROTOCOLAR OS PEDIDOS DE RECURSOS PARA O

ANO DE 2000. 0 ENG. ALDO SOLICITA AO PLENARIO SE MAIS

ALGUEM DESEJA SE MANIFESTAR A ESSE RESPEITO, E COMO NAO

HOUUVE MANIFESTACAOREPUBLICADO EM VOTACAO A MINUTA DE

DELIBERACAO 02/99, QUE FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, E

SEGUE PUBLICADA EM ANEXO A SEGUIR ANTES DA APRESENTACAO

DO IP7 SOBRE O RELATORIO ZERO, O ENG. ALDO EXPLICA QUE O IPL"

JA APRESENTOU AS CAMARAS TECNICAS E UNE VARIAS SUGESTOES

PARA MODIFICACOES A RESPEITO DO RELATORIO ZERO, NO FINAL DA

APRESENTACAO SERAO FEITAS ALGUMAS SUGESTOES A RESPEITO DO

MESMOU SOLICITA ENTAO AO IPT SUA APRESENTACAO COM A

O ENG. OSVALDO AUGUSTO FILHO COMENTOU QUE COM

AQUELE RELATORIO QUE FOI ENTREGUE ELE NAO ERA BEM UM

RELATORIO ZERO, MAS ACABOU ENTREGANDO POR NECEESIDADE O

DOCUMENTO FOI EMPREGUE A FIM DE CUMPRIR TRAMITES

E QUE CONSIDERA QUE A 1'VERSAO DO RELATORIO ZERO ESTA

SENDO ENTREGUE AGORA, TEM COMECO E FM, VAMOS

ESSE MATERIAT E ASSIM TODOS TERAO CONDICOES DE

FAZER UMA ANALISE CRRURGICA FOI FEITO ENTAO UMA

BEM EXPEDITA DE COMO ELE ESTA ORGANIZADO DISSE

ANTECEDENCIAAINDA QUE NAO POSSIVEL MANDAR COPIAS COMQUE SERIA O IDEAL PARA TODOS PODEREM TER EM MAOS, POIS

SE TRATA DE MATERIAL MUITO ESPESSO TROUXE TAMB€M O

EM CD PARA FACILITAR E SER GERADO COPIAS 0 RELATORI FUI

ORGANIZADO EM DOIS VOLUMES, O VOLUME PRINCIPAT E UM

DE ANEXOS, O PRINCIPAL ESTE SUBDIVIDIDO EM 12 (DOZE)

GRANDES ITENS OU CAPITULOS QUE BAMAM AQUELA

PROPOSTA PELO COHRS ALEM DISSO FOI FEITO O SUMARIO

PARA ACESSAR OS TEMAS TAMBEM EXISTE UMA RELACAO DE

TABELAS E FIGURAS QUE FACILITA ACESSAR ASSUNTOS

E TEM UMA QUANTIDADE MUITO GRANDE DE TABELAS E

A INDEXACAO FACILITA A BUSCA DE UMA INFORMACAO

SENDO ESSA A ESTRUTURACAO GERAL ABERTO O ASSUNTO AO

PLENARIO, FOI SUGERIDO SE DEVA ENVIAR UMA CAPIA DO CD

PARA TODOS OS MEMBROS DO PLENARIO, PARA QUE POSSAM

A PRIMEIRA VERSAO DO RELATORIO ZERO, CAM A PALAVRA

ENG. HEITOR SUGERIU QTIE O LENORIO TRANSFERISSE A APROVACAO

FINAL DO RELATORIO ZERRU PARA A CAMARA TECNI DE

DETALHADAMENTEE GESTAO, QUE DEVERA SE REUNIR E ESTUDARA VERSAO FINAL QUANDO ENTREGUE PELO IPI, DEVENDO

AINDA APOS SUA APROVACAO, A ATA DA REUNIAO SER PUBLICADA

NO DIARIO OFICIAL DEPOIS DE VARIAS ANIMACOES DA

O ENG. ALDO, PRESIDENTE DO ORNITE COLOCOU A PROPOSTA

EM VOTACAO, TENDO SIDO APROVADA NADA MAIS HAVENDO A

O SENHOR PRESIDENTE ENG. ALDO PIERRI DECLAROU ENCERRADA

A ASSEMBEIA DESEJANDO A TODOS UM FELIZ RETOMO E UM BOM

NATAI E PROSPERO ANO.

DELIBERCAO CBH-TJ 2/99

CRITERIOS PARA DISTRIBUICAO DOS RECURSOS DO

FEHIDR02000.

0 COMITE DA BACIA HIDROGRAFICA DO TIETA JACARE (

TJ1

CONSIDERANDO, O VALOR A SER DISTRIBUIDO PELO FEHIDRO

NO AMBITO DO CBH - TJ PARA O ANO DE 2000;

CONSIDERANDO A DELIBERACAO 04/96, QUE ESTABELECEU

DIRETRIZES E CRITERIOS PARA A DISTRIBUICAO DE RECURSOS DO

FEHIDRO;

DELIBERA:

ARTIGO 10 - FICAM APROVADAS AS SEGUINTES DIRETRIZES

GERALLIS PARA A DISTRIBUICAODOS RECURSOS DE 2000 DO

FEHIDRO:

IATENDER AS NORMAS E PROCEDIMENTOS ESTABELECIDOS

COFEHIDRO-11

- OS PEDIDOS, SERAO PRIORIZADOS PELA CAMARA TECNICA

DE PLANEJAMENTO E ESTAU EM CONFORMIDADE COM A

04/86;

LLL - OS SOLICITANTES, DEVERAO APRESENTAR JUNTO COM A

FICHA DE SOLICITACAO DE ENQUADRAMENTO, CERTIFICADO DE

REGULARIDADE DE SITUACAO DO FGTS, CERTIDAO NEGATIVA DE

DEBITO CND DO INSS, CERTIDAO DE TRIBUTOS E

FEDERAIS DO MINISTERIO DA FAZENDA;

IV - OS PEDIDOS, SERAO PRE ENQUADRADOS PELA SECRETARIA

EXECUTIVA DO CBH - TJ.

ARTIGO 20 - DAR PRIORIDADE AOS PEDIDOOS DE ELABORACAO

DE PROJETOS;

ARTIGO 30 - OS INTERESSADOS, DEVERAO ENVIAR OS PEDIDOS

ATRAVES DA FICHA DE SOLICITACA DE ENQUADRAMENTO E

A SECRETARI0 EXECUTIVA DO CBH - TJ, NO MAXIMO ATE O

DIA 15 DE FEVEREIRO DE 2000, PRAZO ESSE, NAO PRORROGAVEL;

ARTIGO 40 - ES[A DELIBERACAO ENTRA EM VIGOR NA DATA DE

SUA APROVACAO PELO CBH -TJ.

EXTRATO DE CONTRATO

TERMO DE CONTRATO N* 99/21/00255.0. PROC. 022/99

01DAEE. CONTRANITENTE - DAEE CONTRATADO - VECTOR

ENGENHARIA DE AUTOMACAO LTDA. OBJETO - TERMO DE

PARA ELABORACAO DE PROJETO COM A IMPLEMENTACAO DE UM

SISTEMA HIDROMETRICO, INCLUINDO O FORNECIMENTO DE

EQUIPAMENTOS, MANUTENCAO E PARACAO DA REDE HIDROLOGICA NA

1* ZONA *D* (REGIAO DE PIRACICABA E TRANSMISSAO DE DADOS

POR SATELITE GEO ESTACIONARIO PARA A CENTRAL DO DAEE, EM

PIRACICABA, NO ESTADO DE SAO PAULO. PRAZO - 23 MESES, A

CONTAR DA DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO VALOR - R*

258.615,79, ONERANDO O ORCAMENTO PROGRAMA DO

DEPARTAMENTO NA RUBRICA 09.054.0296.T.310-0000-4.5.90.51-10,

DISTRIBUIDOS DA SEGUINTE FORMA: 1999 - RS 54.710,00; 2000 - RS

168.095,56 E 2001 - RS 35.810,23. OAT DE ASSINATURA DESTE

TERMO DE CONTRATO - 28/12F99.

TERMO ADITIVO 99/23/90227.6. PROC. N* 008/98 - DAEE

CONTRATANTE - DAEE CONTRATADO - VR - VALES LTDA. OBJETO -,

TERMO ADITIVO DE RETI-RATIFICACAO AO CONTRATO N *

98/23/00067.0, DE 19/95/98, E ADITIVOS MENCIONADOS NO

PREAMBULO PARA FORNECIMETO DE TIQUETES COMBUSTIVEL

PRAZO O PRESENTE CONTRATO TERA VIGENCIA DE 24 MESES, A
-

ARRIAR PA DATA DE SUA ASSINATURA VALORS 1.129.956,32, JA

INCLUDA NESTE VALOR A TAXA DE ADMINISTRACAO, QUE ONERARA

AS RUBRICAS 09.07.021.2.863.000-39550-3, 3.4.90.30-21,

3.4.90.30-22, E 3.4.90.30-23, DO ORCAMENTO PROGRAMA DO

CONFORME EXERCICIO DE 1998*R*
DEPARTAMENTO, SEGUE:

400.004,00; EXERCICIO DE 1999*R* 499.950,02; EXERCICIO DE

2000*R* 230.002,30. DATA DE ASSINATURA DESTE TERMO ADITIVO

28/12/99.
- .

REEBBCAEßO DO K.O. DE 23-12-99

AUTOS 9500100 - EXTRATO DE PORTARIA 976/99

ONDA SE LE: BARRAMENTO NO AFLUENTE DO RIO

JACUPIRANGA - COORD UTM (KML N 266,66 - E 800,58 - MC 51.

LEIA-SE: BARRAMENTO NO AFRENTA DO RIO JACUPIRANGA -

COORD UTM IKM) N 7266,66 - E 800,58 -- MC 51.

AUTOS 9500100 - DESPACHO DO SUPERINTENDENTE DE

22/12/99

ONDE SE LE: BARRAMENTO NO AFLUENTE DO RIO

JACUPIRANGA - COORD UTM (KM) N 266,66 - E 800,58 - MC 51.

LEIA-SE: BARRAMENTO NO AFLUENTE DO RIO JACUPIRANPA -

COORD UTM IKM) N 7266,66 - E 800,58 - MC 51.

ONDE SE LE: CAPTACAO NO AFLUENTE DO RIO JACUPIRANGA -

COORD UTM (KML N 7266,61 - E 800,31 - MC 51 ...

LEIA-SE: CAPTACAO NO AFLUENTE DO RIO JACUPIRANGA -

ONDE SE LE: CAPTACAO NO AFLUENTE DO RIO JACUPIRANGA -

COORD UTM IKM) N 7266,67 - E 800,43 - MC 51 U.
* LEIA-SE: CAPTACAO NO AFLUENTE DO RIO JACUPIRANGA

-

COORD UTM (KMI N 7266,67 - E 800,51 - MC 51 - VAZAO 0,86

M3/H

ONDE SE LE: LANCAMENTO NO AFUGENTA DO RIO

JACUPIRANGA - COORD UTM IKM) N 7266,50 - E 800,51 - MC 51
...

LEIA-SE: LANCAMENTO NO AFLUENTE DO RIO JACUPIRANGA -

COORD UTM (KM) N 7266,50 - E 800,51 - MC 51 - VAZAO 1,81

AUTOS 9500625 - EMBRUTO DE PORTARIA 899/99

ONDE SE LE: CANALIZACAO NA BACIA DE UM AFLUENTE DO

RIBEIRAO DO ENGORDADOR - COORDENAM IKM) N 7409,00 - E

338,96 - MC 45 ...

LEIA-SE: CANAVEZZIACAO NA BACIA DE UM AFLUENTE DO

RIBEIRAO DO ENGORDADOR (NASCENTE) COORDENAM IKUMI N 7409,06
-

E 338,09 MC 45,..
- -.

RIFFEL DO K.O. DE 7-12-99

AUTOS 9400502 DESPAACHO DO SUPERINTENDENTE DE

06/12R9

ONDE SE LE: COM A FINALIDADE DE VIABILIZAR INSTALACOES

DO SITEMA DE ESGOTO SANITARIO, REQUERIDA PALA PREFEITURA

MUNICIPAL DE RINOPOLIS,

LEIA-SE: FINALIDADE DE VIABILIZAR INSTALACES DOCOM A

SISTEMA DE ESGOTO SANITARIO, REQUERIDA PELA PREFEITURA

MUNICIPAL DE RINOPOLIS,

RETIFCACAO DO K.O. DE 9-12-99

AUTOS 9600704 - EXTRATO DE ORLARIA 937/99

ONDE SE LE: PSICULTURA LAGOA NOVA LTDA ME

LEIA-SE: PISCICULTURA LAGOA NOVA LTDA ME

AUTOS 9300601EXTRATO DE PORTARIA 931/99

ONDE SE I*: FICA O SR. JOSE TORRES NETO, CPF

555.166.538-00, A UTILIZAR RECURSOS HIDRICOS,

555.166.538-00,LEIA-SE: FICA U SC JOSE TORRES NETO, CPFAUTORIZADO A UTILIZAR RECURSUS HIDRICOS

RELIGACAO DO K.O. DE 17-12-99

AUTOS 9300599 - EXTRATO DE PANRIARIA 967/99

ONDE SE LE: AUTUAS DAEE 9300499

LEIA-SE: AUTOS DAEE 9300599

MELIFICACAO DO K.O. DE 318-99

AUTOS 9800455 - EXTRATO DE PORTARIA 633/39

ONDE SE LA: CAPTACAO NO AFLUENTE DO RIBEIRAO IPERO,

COORDENAM (KMI N 7399,17 - E 229,23 - MC 45 - PRAZO 30

ANOS - VAZAO 5 M3LH -10 ND.

LEIA-SE: CAPTACAO NO AFLUENTE DO RIBEIRAO IPERO,

COORDENAM (KM) N 7399,18 - E 229,12 - MC 45 - PRAZO 5

ANOS - VAZAO 5 M3/H -1 H/D.

STRAUTUSRATIFICACAO DN K.O. TLE 4-11-999300447 - EXTRATO DE PORTARIA 831/99

ONDE SE LA:... PARA FINS DE PISCICULTURA

* LEIAAE:... PARA FNS DE USO DOMESTICO E SANHORIO...

RETIRICACAO DO K.O. DE 26-1199

AUTUAS 9801027 - DESPACHO DO SUPERINTENDENTE DE

25/11/99

ONDE SE LE: CAPTACAO MC;...

LEIA-SE: CAPTACAO MC 45.

AUTOS 9800897 EXTRATO DE PORTARIA 893T99
-

ONDE SE LE: FICA O SR. ANTONIO CARLOS DE OLVIEIRA SOUZA

LEIA-SE: FICA SR. ANTONIO CADOS DE OLIVEIRA SOUZAO

AUTOS 9801031DESPACHO SUPERINTENDENTE DE

25/11/99

ONDE SE LE: CAPTACAO MC;...

LEIA-SE: CAPTACAO - MC 45.

RETIFICCAO DO K.O. DE 7-12-99

AUTOS 41.654EXTRATO DE PORTARIA 904/99

ONDE SE LE: FICA TAKESHI AREI A INTERFERIR... ,

LEIA-SE: FICA TAKESHI ARAI ... , AUTIRIZADO A INTERFERIR ...

RETIFICASCAO DO K.O. DE 9-12-99

AUTOS 9300555 - DESPACHOU DO SUPERINTENDENTE DE

08/12/99.

ONDE SE LE: CAPTACAO NN AFLUENTE DO RIBEIRAO DO PINHAL

- COORDENAM IKUMI N 7503,91-E 260,29 - MC 45.

LEIA-SE: CAPTACAO NA BACIA DE UM AFLUENTE DO RIBEIRAO

DO FERRAZ (NASCENTE) - COORDENAM (KM) N 7530,19 - E

275,17 - MC 45.

RETIFICACAO DU K.O. DE 11-12-99

AUTOS 9900073 - DESPACHO DE INDEFERIMENTO DE

10/12/99

ONDE SE LE: FICA O CONDOMINIO SHOPPING ... CHULETA

DE REDE DE ESGOTOS

LEIA-SE: FICA O CONDOMINIO SHOPPING 'D' ... SOLU¢AO

PARA TRATAMENTO AGUA DO POCO, BEM COMO APRESENTACAO

DE ANALISE FISICO-QUIMICA E BACTERIOLOGICA RECENTE, DENTRO

DOS PADRES VIGENTES DE POTABILIDADE

REMARCACAO DU K.O. DE 24-12-99

AUTOS 9600710 - EXTRATO DE PORTARIA 987RY9

ONDE SE LE: 'DESPACHO DO SUPERINTENDENTE DE

29/12)99, COM FUNDAMENTO*

LEIA-SE: "DESPACHO DO SUPERINTENDENTE DE 23/12/99,

SAO

REITOR JACQUES MARCOVITCH

RUA DA REILOR 109 - CIDDE UNIVERSITARIO - CEP 05508-900

REITORIA

. PORFARIEGR-3264,DE23-12-99

DISPOE SOBRE E CRIACAO DA MISSAN PERMANENTE

DE BENS IMOBLIARIOS

0 REITOR DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO, CONSIDERANDO

A NECESSIDADE DE ESTEBELECER UMA POSTERIOE DE DESLINACAO E

UTILIZACAO DOS BENS IMOBILIAROS NAO LOCALIZADOS CIDADE
NA

UNIVERSITARIA 'ARMANDO DE SALLES OLIVEIRA ICUAS01, PAM

PATRIMONIO, BAIXA SEGUINTE PORTADA:PRESERVACAO DE SEU A

ARTIGO 1°FICA CRIADA, JUNTO A COORDENADORIA DE

GERAL (CODAGE), SUPERVISAO DO FUNDO DECOM

INDUSCAPI PERMANENTECONTRIBUCAO DA USP A COMISSAO

DE BENS IMOBILIRIOS COM E INCUMBENCIA DE DEFINIR

SUGERIR DE DESTINACAO UTILIZACAO DOS
E NORMAS E

UNIVERSITARIOS NAO LOCALIZADOS CUASO, BEMNA COMU

SEUDE ZELAR PELO ATENDIMENTO

-
ARTIGO 22 A COMISSAO PERMANENTE TERA A SEGUINTE

COMPOSICAO:

ADMINIETRA-"CAODOCENTE DA FACULDADE DE ECONOMIA,

UM

CONTABILIDADE IFEKAE

II DOCES-ME DA FACULDADE DE DIREITO FDR
- UM

III UM MEMBRO TLO DEPARTAMENTO DE SERVICOS
-

DA CODAGE;

IV MEMBRO DA FERITUM CAMPUS DA CAHALUM
- PAULO COI

DO EMDA DE SAO

EXECUTIVO DO PUNDO DE CONSTRUCAO DAVO DIRETOR

USP (FUNDUSP);

VI PROCURADOR-CHEFE DA CONSULTORIA JURDICA DAO
-

PARGRAFO UNICO REITOR DESIGNARA MEMBROS DA
O OS

-

COMISSAO, ESCOLHENDO DENTRE ELES PRESIDENTEO SEU

ARTIGO 3* A COMISSAO PERMANENTE DEVERA APRESEMTAR

-

AO COORDENADOR DA CODAGE RELATADOS DE TRABALHO A RADA

6(SEIS) MESES, DANDO CONTA DAS EMATIVIDADES REALIZADAS NO

PERIODO E DAS PROPOSPARA O SEMESTRE SUBSEQUUENTE

ARTIGO 4* ESTA PORTZ ENTRARA VIGOR DATA DE
EM NA

-

SUA PUBLICACAO, REVOGADAS AS DISPOSICOES EM CONTRARIO, EM

ESPECIAL A PORTARIA GR 3113, DE 15.4.1998.

PORTARIA DO REITOR, DE 23-12-99

DESIGNANDO, NOS TERMOS DO ARTIGO 2* DA PORTARIA GR

3204/99, OS MEMBROS A SEGUIR RELACIONADOS PARA

A COMISSAO PERMANENTE DE BENS IMOBILIARIOS, DE QUE

TRATA A MENCINADA PORTARE GR: DA FACULDADE DE

ADMINISTRACAO E CONTABILIDADE IFEI PROF. DR.

AMERICO FISCHMANN; DA FACULDADE DE DIREITO IVFOI

PRUF. DR. ANTONIO JUNQUEIRA DE AZEVEDO; DO DEPARTAMENTO

DE SERVICOS ADMINISTRATIVOS DA CODAGE: BEL. LUIZ CADOS

CORREA SANTANA; DA PREFEITURA DO CAMPUS DA CAPITAL DO

IPC-DI ENG'. MARIA DO CARMO FERREIRAESTADO DE SAO PAULU

DA SILVA ROMAO; DESIGNANDO, AINDA, NOS TERMOS DO ARTIGO

2*, PARAGRAFO UNICO, DA CITADA PORTARIA GR, O PROF. DR.

AZEVEDO PRESIDENTE DA MENCINADAJUNQUEIRA DE COMO

DECOMISSAO FICAM, OUTROSSIM, SEM EFEITO AS PORTARIAS

15/4198 E 15/6*98, PUBLIWDAS NO K.O. DE 17/4/98 E 17/5/98,

RESPECTIVAMENTE; PRAC USP 98.1.9301.1.0;

PRO-REITORIA DE GRADUACAO

RESOLUCAO COG 4.734, DE 27-12-99

-

SUSPENDE PELO PRAZO DE 180 DIAS, A VIGENCIA DA

RESLUCAO COG N* 4.726, DE ZYL U99.

A PRO-REITORA DE GRADUACAO DA UNIVERSIDADE DE SAO

PAULO, TENDO EM VISTA DIFICULDADES OPERACIONAIS QUE TEM

SURGIDO NA APLICACAO IMEDIATA DA RESOLUCAO CUG N* 4.726,

DE 23/X1)99, QUE DISPOE SABRE PROCEDIMENTOS PARA EMISSAO

DOS DIPLOMAS DOS CURSOS DE LICENCIATURA DA USP, BEM

COMO A NECESSIDADE URGEME DE SOLUCIONAR A QUESTAO, BAIXA

A SEGUINTE RESULUCAO, 'AD REFERENDUM' DO CONSELHO DE

GRADEACAO:

ARTIGO 1* - FIW SUSPENSA, PELU PRAZO DE 180 (CENTO E

OITENTA) DIAS, A VIGENCIA DA RESOLUCAO COG N' 4.726, DE

230(099, CONTEDOS A PARTIR DA DATA ESTABELECIDA EM SEU

5*.

ARROGO 2* - ESTA RESOLUCAO ENTMRA EM VIGNE NA DATA DE

SUA PUBLICACAO

COORDENADORIA DE

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRACAO

DIVISAO DE MATERIAL

ESTRETO DE IEMBRO RUVO

PROCESSO:95.1.17438.1.9

CONTRATANTE: UNIVERSIDADE DE SAO PAULO.

CONTRATADA: ELEVADORES ATLAS S/A.

ALTERACAO: 5*.

OBJETO: INCLUSAO DO ANEXO TERMO DE RESPONSABILIDADE

DA ASSINATURA:03112H9.

ADMINISTRACAO E CONTABILIDADE

COMUNICADOS

REALIZOU-SE NA FACULDADE DE ECONOMIA, ADMINISTRACAO

E CONTABILIDADE DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO, NO PARIODO

DE 16 A 18 DE NOVEMBRO DE 1999, O CONCURSO A

LIVREDOCENCIA JUNTO AO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRACAO, NA

ESPACIALIZACAO ODADE "FINANCAS', TENDO CANDIDATO PROFESSOR

POUTRO ABERRO BORGES MATIAS

A COMISSAO JULGADORA DO CONCURSO, INTEGRADA PELOS

PROFESSORES DOUTORES: REINALDO GUERREIRO E GILBERTO DE

ANDRADE MARUINS AMBOS DESTE FACULDDE ALFREDO A1VAS DE

OLIVEIRA MELO DA UFMG; PEDRO NOWOSAD DA FFCLR/USPP,

ANDRE PONCE DE LEON F. DE CARVALHO DO IMESC-SP SOBE

A O COM APRESIDENCIA DO PRIMEIRO, EMITIU RELATARIO

CONCLUSAO: "FUNDAMENTADA NOS ELEMENTOS EXAMINADOS,

TRAJETORIA ACEDEMIA DO EXCANDIDATO RESULTADOS
NA E NOS

SUBMETEU, COMISSAO JULGADORENAS PROVAS A QUE SE A

CONSIDEROU HABILITADO, POR UNANIMIDADE, O PROL DR. ALBERTO

BORGES MATIAS, INDICANDO-O A CONGREGACAO DA FACULDADE

DE ECONOMIA, ADMINISTRACAO E CONTEBILIDADE DA

DE SAA PAULO PARA A OBTENCAO DO TITULO DE

JUNTO AO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRACAO, NA

ESPECIALIDADE DEFINACAO

A CONGREGACAO DA FEA-USP EM SESSAO REALIZADA NO

DIA 23 DE DEZEMBRO DE 1999, HOMOLOGOU O RELATORIO DA

COMISSAO JULGADORES

REALIZOU-SE NA FACULDADE DE ECONOMIA, ADMINISTRACAA

CONTABILIDADE DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO, NU PERIODOE

DE 13 A 15 DE NOVEMBRO DE 1999, O CORSO DE PROFESSOR


